



●携帯電話・スマートフォン新使用規定発表

3月24日(金)

携帯電話・スマートフォンの新ルールが生徒会より発表されました。

本校では今年度、携帯電話の校内での使い方に関する実態調査の結果をもとに、LHRの時間にクラスで意見を出し合い、今の自分たちの携帯電話の校内での使用について、見つめ直しました。その結果を受けて、夏に行われた不破高セッションでは、生徒の代表・保護者の方々・本校職員の三者が、学校内での携帯電話の使用ルールとマナーについて考え、自分たちの手で自分たちのルール作りをしようと話し合いました。話し合った結果をもとに、右のようなルールを作りました。

携帯電話・スマートフォン 新使用規定

- 朝読書の時間から帰りのSHR終了まで使用禁止とし、昼休みのみ使用可とする。
- 使用禁止時間中は、電源を切ってロッカーやカバンの中に入れておく。

この新ルールは来年度の4月10日(火)からスタートです。みんなで守って、誰もが気持ちの良い学校生活を送れるようにしましょう。

●合格発表と説明会

3月16日(水)

本日は本校の第一次選抜の合格発表がありました。午前9時に番号が張り出されると、合格した受験生と保護者の方々が喜び合う姿が見られました。

合格者説明会に向かう途中では各部活の部員勧誘のチラシ配りなどが行われていました。また、合格者説明会の際は、全合格者と職員が面談をし、新しい高校生活に対しての不安などを相談される方々もいました。



また、本校の生徒からは、「私たちの手作りのチラシをみて少しでも本校の部活動などに興味を持って入学してくれたらうれしい！」(バスケットボール部1年)という声が聞かれました。入学が待ち遠しいですね！

●練習試合(弓道部)

3月13日(月)

恵那のまきがね公園弓道場で練習試合をしました。新人戦で上位入賞したチームとの練習



試合で緊張もありましたが、5位で予選通過し、決勝トーナメントに進出することができました。トーナメントでは1回戦負けしてしまいましたが、普段の練習の成果を発揮し全力を出すことができました。技術面だけでなく、声出し・動きの面で課題が見つかったため、5月の試合で良い結果が出せるよ

うに、日々の練習に取り組んでいきたいです。

●全校集会・答案返却

3月7日(火)



今日で学年末考査が終了しました。明日からの家庭学習期間に向けて、全校集会が終わった後は…ドキドキの答案返却です！先生から答案を返却された生徒からは、いろんな声が聞こえてきましたが、果たして歓喜の声だったのでしょうか！？

明日からは家庭学習期間です。しっかりと勉強をして、新学年へ向けての準備をしていきましょう。

●卒業式

3月1日(水)

本日は卒業式でした。3年生は卒業証書の重みをかみしめながら受け取りました。3年間授業をしっかりと受けて、継続して学校に来たからこそ、今日の卒業があるのだと思います。今日は自分に自信を持ち、周りの人に感謝する日にしてください。

卒業式は厳粛なものになりました。卒業生は高校での経験を自信にして、これから新たな場所で活躍ください。

